
 

 

 

Basic Hotel:Innsbruck 
Familie Perger GmbH 
Innrain 16 
6021 Innsbruck 
Austria 

T +43-512-58 63 85 
F +43-512-58 63 85 – 10 
info@basic-hotel.at 
www.basic-hotel.at 
www.ibkhotels.at 

Bank: BTV  
BLZ 16000 – KtoNr.: 100-540509 
UID: ATU 62194011, FN: 271367w 
IBAN: AT62 1600 0001 0054 0509 
BIC: BTVAAT22 

 

 FLEXIBLE HOT DEAL CONGRESS HIGH SEASON 

Einzelzimmer 
Single Room 
Camera Singola 

95,00 – 130,00 -10% 110,00 – 170,00 115,00 – 185,00 

     
Doppelzimmer 
Double Room  
Camera Doppia 

130,00 – 165,00 -10% 155,00 – 220,00 165,00 – 235,00 

     
Dreibettzimmer 
Triple Room 
Camera Tripla 

190,00 – 215,00 -10% 195,00 – 260,00 215,00 – 285,00 

     
Vierbettzimmer 
Four Bed Room 
Camera con 4 letti 

230,00 – 255,00 -10% 225,00 – 290,00 230,00 – 315,00 

Stornobedingungen 
bis 5 Tage vor Anreise 
(16h) kostenlos möglich 

nicht stornierbar 
bis 30 Tage vor Anreise 
kostenlos stornierbar 

nicht stornierbar 

Cancel Policy 
until 5 days prior arrival 
(4pm) free of charge 

non cancellable 
until 30 days prior arrival 
free of charge 

non cancellable 

Canzellazione 
a 5 giorni prima dell’arrivo 
(16h) gratuito 

non annullabile 
a 30 giorni prima 
dell'arrivo gratuito 

non annullabile 

 
Kinder 0-2,99 Jahre im Elternbett 
Childs 0-2,99 Years in parents bed 
Bambini 0-2,99 Anni in letto genitori 

€ 0,00 
Reservierter Parkplatz 
Reserved Parking Place 
Posto autor riservato 

€ 20,00 

    
Gitterbett 
Baby Crib 
Lettino 

€ 10,00 
Nicht inkludiert Tourismusabgabe 
Not included city tax 
Tassa di soggiorno non inclusa 

€ 2,00 p.P.p.T. 

 
 

 
  

 

Allgemeine Bedingungen: 
1. Alle angeführten Preise sind pro Zimmer, „ab Preise“ in € (Euro), INKLUSIVE  FRÜHSTÜCK, Service und Mehrwertsteuer. Nicht inkludiert ist 
die Tourismusabgabe mit € 2,00 pro Person und Tag. Diese wird vor Ort auf Ihre Rechnung gesetzt. 
2. Der Vertrag kommt zwischen Gast und Beherberger zustande. Keine Haustiere erlaubt. Kreditkartengarantie erforderlich. 
3. Es gelten die österreichischen Hotelvertragsbedingungen. Gerichtsstandort ist Innsbruck. 
4. Bei Buchungen ab 3 Zimmern gelten gesonderte Stornobedingungen des Hotels. 
5. Die o.a. Konditionen gelten grundsätzlich nur bei Individualbuchungen. Konditionen für Gruppenbuchungen sind nachstehend extra 
ausgewiesen. Andernfalls gelten die Gruppenkonditionen der österreichischen Hotelvertragsbedingungen. 
6. Diese Preisliste verliert bei Erscheinen einer neuen Preisliste ihre Gültigkeit. Irrtum und Änderungen vorbehalten. Stand 01.2020 
 

Policy: 
1. All mentioned rates are per room in € (euro), INCLUDING BREAKFAST and all taxes. Not included city tax € 2,00 p.p.p.d. 
2. The contract is binding between the guest and the operator of the accommodation. No pets allowed. Creditcard guarantee necessary. 
3. The Austrian Hotel Contract regulations apply for this reservation. The place of jurisdiction is Innsbruck.  
4. For reservations which include more than 3 rooms, different hotel cancellation rules apply. These will be provided by us. 
5. The above mentioned conditions are valid only for individual reservations. For group reservations, special conditions apply which will be 
provided by us. If no special conditions are provided then the Austrian Hotel Contract conditions are valid. 
6. This price list will cease to apply when a new price list is issued. As of 01.2020. Errors excepted and subject to change. 
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